



de terceros del ministerio de Fomento, a D. Lorenzo Pedrajas, jefe cesante de la seccion del mismo ramo de Madrid.

Declarando cesante a D. Juan Fernandez Palencia, juez de primera instancia de Salas de los Infantes.

Bollo, la renuncia que fundada en el mal estado de su salud, ha hecho del referido cargo, declarándole cesante con el haber que por clasificación le correspondía; y nombrando para esta vacante a don Enrique Rodriguez Ortega.

La enfermedad del rey Leopoldo de Bélgica ha hecho en estos últimos dias evidentes progresos. La robusta constitucion del monarca resiste a la dolencia, pero declinando, y de aqui que se vaya afectando poco a poco la parte moral del enfermo.

La cotizacion de las acciones de ferrocarriles españoles ha seguido durante la última semana en el mercado de Paris en el mismo estado de atonia que desde algun tiempo se viene observando; lo mismo casi sucede con los demás ferrocarriles franceses.

—Id. al de Ferrol, a D. Esteban Blanco y Castilla. —Concediendo su jubilacion a D. Alvaro Rodriguez Pelaez, juez de primera instancia cesante, accediendo a su solicitud.

—Id. al de San Mateo, Castellón, a don Salvador Capeto y Carratalá. —Id. al de Carlet, Valencia, a D. Vicente Blanes y Castiella.

—Id. al de Priego, Cuenca, a D. Antonio Benón. —Nombrando para el de la Seo de Urgel, Lérida, a D. Juan Pablo Fernandez, promotor fiscal de Falset.

—Id. al de Castellón, Burgos, a don Bernabé de Bustamante. —Id. al de Azpetia, Guipúzcoa, a don Wenceslao Ruzama.

—Id. al de Valencia de Don Juan, Leon, a D. Juan Cano Lator. —Declarando cesante a D. Pedro Gonzalez Alchoballa, juez de primera instancia de Vera.

pio honor; se trata de castigar a un miserable, lo probaré todo, lo diré todo, hasta ese secreto terrible que ya es imposible, lo veo, ocultaros por mas tiempo... ¡Hablad, mi general! Estoy decidido a no tocar ni uno solo de vuestros cabellos, y vos no queréis matarme para aumentar la satisfaccion de un villano. ¿Cómo ha llegado esa carta hasta vos?

que a la verdad no me atrevo a apelar a su testimonio. La condesa no me ha escrito mas que una vez, vos habeis recibido su carta. Confieso que el estilo incoherente de ese billete ha oido alarmaros, pero yo mismo tracé el modelo, a fin de tomar mis precauciones contra los Bernard, Rosier y compañía. Si, la condesa os explicará como yo esas frases, si separadamente la interrogais.

de otra mia, que de seguro la ha anonadado. —¡Infeliz! —Le decia que iba a llevar mi luto y el vuestro. —¡Miser cordial! ¡La habeis muerto!

de otra mia, que de seguro la ha anonadado. —¡Infeliz! —Le decia que iba a llevar mi luto y el vuestro. —¡Miser cordial! ¡La habeis muerto!

de otra mia, que de seguro la ha anonadado. —¡Infeliz! —Le decia que iba a llevar mi luto y el vuestro. —¡Miser cordial! ¡La habeis muerto!



Ha sido remitido a Barcelona y se encuentra espuesto en el salon de juntas de la diputacion provincial, el magnifico cuadro que ha pintado en Madrid el señor Sans, y que representa, como saben nuestros lectores, la toma de las trincheras marroquies de Tetuan por el general Prim, seguido del hallen de los cañones de Alba de Tormes, núm. 11, y los voluntarios catalanes.

Las últimas noticias de los Estados Unidos dicen que se han fracasado por completo las tentativas de los partidarios de Juárez para alistar voluntarios que fueran a combatir al emperador de México. Los juaristas no tienen dinero y sin dinero nada harán en este sentido en los Estados Unidos.

El secretario particular del emperador Maximiliano, Mr. Elcin, que vino a Europa hace algún tiempo, se ha embarcado para volver a México, despues de haber sido recibido nuevamente por el emperador Napoleon y de celebrar muchas conferencias con el ministro de Negocios extranjeros francés.

Ha llegado a esta corte, procedente de los teatros de Andalucía, el aplaudido primer barítono cómico D. Miguel Gonzalez, que formará parte de la compañía de zarzuela que ha de actuar en el teatro de Joyelanos en la temporada próxima.

El lunes sale para Alicante la célebre actriz italiana señorita Carolina Civilini que va a dar algunas representaciones en el teatro de aquella capital regresando luego a Madrid, en donde pasará toda la temporada de invierno, en el teatro de Variedades.

Anteayer se repartía gratis y con insistencia por los cafés de Madrid el discurso que pronunció en las Cortes el Sr. Aparisi y Guijero.

Hemos tenido el gusto de ver algunas noches en el café al Sr. D. Ventura de la Vega, que se encuentra en la convalecencia de la grave y penosísima enfermedad que tanto ha hecho padecer a este príncipe de las letras.

Parece que la función de toreros que para el 21 y 23 del corriente se ha de verificar, según hemos anunciado, por varios aficionados en la plaza de los Campos Eliseos, será a beneficio del antiguo diestro José Calderon (a) Capita, y en la cual, según dicen, por deferencia al beneficiado este queará y pondrá banderillas gratuitamente el acreditado espada Cayetano Sanz, que desea dar esta prueba de aprecio a su antiguo maestro.

El lunes próximo sale para Bilbao y Santander el célebre ciego Sr. Pico, adonde parece va a dar cierto número de conciertos, para que ha sido ajustado. No dudamos que alcanzará gran cosecha de aplausos.

Hoy darán principio las lecciones en la Academia tipográfica, cuya directora, la señorita de Morales, nos suplica que demos en su nombre las gracias a la prensa, que con tanto interés ha apoyado su proyecto y a las personas que han inscrito ya sus nombres como protectores del pensamiento.

El número de las alumnas asciende a diez y ocho, y en muy corto tiempo estarán en aptitud de trabajar, dando principio con la obra de doña Angela Grassi, que será, según hablamos anunciado, el primer tomo de la Biblioteca del Hogar.

Entre los protectores de la Academia se cuentan ya nombres como los de las Excmos. señoras duquesas de la Torre y de Bena; condesa de Ripalda, marquesa de Loring, baronesas de Horlega y de Cortés, y la señora de Campo.

Los Excmos. señores condes de Ezpeleta y del Donadio; marqueses de Salamanca y de Casa-Lorin; D. Patricio de la Escosura, D. Pascual Madéz, D. José Campo, vizconde del Ponton, D. Manuel Moradillo, D. Manuel Ruiz del Cerro, D. Ramon Lopez Cano, D. Cesáreo Martín Somolinos, D. Pedro Nicolí y don José Morales y Rodriguez.

Tambien figuran los nombres de algunos notables artistas, como el de la eminente actriz señorita Civilini y el del Sr. Obregon.

El Album de las familias, que aparecerá el primer domingo de setiembre, será ya impreso en el establecimiento, y su parte científica y literaria estará, según indicamos, bajo la dirección del joven escritor D. Eleuterio Llofrin y Sagera, que en las invitaciones que ha dirigido a muchos de nuestros eminentes literatos para que sean colaboradores del Semanario, ha obtenido las mas notables manifestaciones por parte de los escritores que desde luego contribuirán de ese modo a dar mas importancia al periódico y un gran elemento de vida a la Academia.

Una carta de Veracruz dice que continúan llegando confederados a Méjico y que casi todos se alistan para servir en las tropas imperiales.

Las noticias de Haití llegan al 10 de junio, la única ciudad donde continuaba la insurrección era en Cabo Haitiano. Todas las demas ciudades del norte y del noroeste se habian sometido al gobierno. Corría el rumor el 9 en Puerto-Príncipe de haber recibido el gobierno la noticia de que sus tropas en un terrible encuentro habian derrotado a los insurrectos de Cabo-Haitiano, y acampaban a las puertas de esta población.

El rey de Siam ha mandado reorganizar su flota, y que se construyan en los arsenales franceses una corbeta y cuatro

cañoneras blindadas. Estos buques están destinados a perseguir a los piratas chinos que ejercen sus hazañas en las costas de aquel imperio.

Tan pronto como el príncipe de Kong ha vuelto a estar al frente de los negocios públicos en China, la corte de Pekín ha dado un decreto autorizando la construcción de un camino de hierro desde la capital a Shang-Hai. Este decreto está firmado por la primera emperatriz que toma el título de regente y en el preámbulo se dice que el proyecto se debe a la iniciativa del príncipe de Kong, ministro del comercio extranjero y humilde súbdito del emperador. Las negociaciones con Rusia para la construcción de la línea telegráfica desde la frontera rusa a Pekín debieron empezar en 1.º de junio. Estas negociaciones tienen por objeto el resolver cuestiones de detalle, porque el establecimiento de un telégrafo eléctrico de San Petersburgo a Pekín, es cosa resuelta hace tiempo.

Las noticias de Constantinopla dicen que el Sultan está completamente restablecido de su última enfermedad.

La Italia da sobra las causas que han producido el mal éxito de la misión Veggi en Roma los siguientes detalles, cuya responsabilidad lo dejamos: «Creemos saber, dice, que durante su segunda estancia en Roma, los dos hábiles negociadores italianos, MM. Vegezi y Maurizio, han tenido a la vista las pruebas mas convincentes de los esfuerzos hechos por el gabinete de Viena para hacer fracasar todo acuerdo entre Roma e Italia y que en sus informes al Consejo de ministros han dado a este respecto las aclaraciones que fueran de desear. Despues de una larga discusión, el Consejo de ministros, autorizado por estas revelaciones a exponer en el manifesto que iba a publicar, las intrigas del Austria, se ha decidido a no hacer mas que una alusión a ellas, muy clara sin embargo.»

Segun dicen de Nueva-York con fecha 1.º de julio, M. Trenholni, ex-secretario del Tesoro confederado, habia sido puesto en libertad. El gobierno ha tomado algunas medidas para enviar a Atlanta provisiones destinadas a las desgraciadas poblaciones de la Georgia, reducidas hoy a la mayor miseria.

Habiendo publicado el Times de Londres un artículo en el cual pretendía dar la sustancia de una carta dirigida al Papa por el rey de Italia, ha recibido una comunicación de Mr. d'Azeglio que le suplica desmienta los asertos contenidos en el mencionado artículo.

El cónsul de Francia en Bangkok ha entregado a los dos reyes de Siam las insignias de la orden de la Legion de honor en medio de una imponente ceremonia. Los reyes de Siam, agradecidos a esta muestra de afecto, han enviado al emperador una carta de gracias y diversos regalos, entre los cuales están la gran placa del elefante blanco, una sortija rúgida y tres brazaletes de diamantes y rubíes destinados a la emperatriz.

El rey de Baviera ha comprado en sesenta mil florines la partitura de la última ópera de Ricardo Wagner, titulada Tristan e Isult.

El ministro de Agricultura, Industria y Comercio en Francia ha dado una circular al comercio para prevenirle que en Lión a hay una asociacion conocida con el nombre de banda negra que se dedica a estafar haciendo pedidos al comercio extranjero a nombre de casas respetables de Italia.

Los desórdenes con motivo de las elecciones en Inglaterra no solo han ocurrido en Belfast, sino en otras poblaciones. En Belfast los amotinados echaron a la policia de la ciudad e impidieron que se encendiese el gas de las calles; siendo preciso enviar tropas para mantener el orden. En Chippenham (condado de Cambridge) se dice que ha sido incendiada la población mandando apresuradamente tropas desde Windsor.

En una carta de Paris leemos lo siguiente:

«Parece indudable que el arreglo de la cuestion de la Argelia es lo que ha motivado la prolongacion de la permanencia del emperador en Paris; dentro de pocos dias toda incertidumbre habrá desaparecido, y sabremos a qué atenernos en cuanto concierne a la reorganizacion de nuestra colonia. Corren muchos rumores que se asemejan a contradicciones; así, según unos, los colonos, cuyas explotaciones se acercan a Sahara, serán espropiados e indemnizados, y la población árabe, que morará a la propiedad adquirirá costumbres sedentarias, probablemente sería gobernada por jefes indígenas, y vigilada simplemente por columnas móviles; según otros, parece que el gobierno se propone provocar la inmigracion de los colonos en mas vasta escala, y trata de inclinar hacia la Argelia la corriente de las emigraciones alemanas, que desde hace muchos años se dirige hacia América. En cambio ya no se hace en el nombramiento de un gobernador civil, cuyas atribuciones disminuirían por necesidad el poder del gobernador general.»

Los resultados conocidos hasta ahora de las elecciones inglesas dan 184 votos a los liberales y solo 102 a los conservadores. El triunfo de los liberales, que ha superado a sus esperanzas, se atribuye principalmente a la política del ministro de Hacienda y a la apreciacion hecha

por el pais de la situación comercial y financiera. Las teorías políticas han influido poco en las elecciones y menos los temores que se querían infundir, basados en proyectos de la democracia y en peligros que corría la iglesia anglicana.

Se cree generalmente que el emperador de Austria irá a visitar al rey de Prusia en Carlshad ó en Gaustein, pero no se espera que esta entrevista mejore las relaciones existentes entre Austria y Prusia.

Un periódico de Matamoros (Méjico) dice que el ex presidente Juárez ha marchado en direccion al Norte al acercarse las tropas imperiales, que inmediatamente han ocupado a Chihuahua. Acompañaban a Juárez, Carbajal, Quesada y una corta fuerza de caballería.

DIARIO DE MADRID.

Santos del día 13.—Santa Sinforosa y sus siete hijos mártires, Santa Marina virgen, y San Federico.

Orden de la plaza.—Servicio para el día 18.—Parada: Cataluña, Arapiles y 2.º a pié.—Jefe de día: Señor comandante de Figueras, D. Benigno Martinez y Espada.—Visita de hospital: Isabel II, octavo capitán.—Reconocimiento de provisiones: Farnesio, quinto capitán.—El general-gobernador interino, Vadés.

ANUNCIOS.

UN FRANCÉS QUE HA SIDO AYO en Paris, desea viajar a Francia con una familia española. Baño, 13, 2.º—2

SE CONFECIONA TODA CLASE de ropa blanca. Hay marineras de última moda, sumamente arregladas, Jardines, 5, tercero, derecha.—1.

BOQUE PARA IMPEDIDO.—SE vende un casi nuevo que se soldará muy arreglado. En la calle de San Mateo, núms. 12 y 14, segundo izquierda. lo manifestarán.—1

FONDA DE BARCELONA.—SE HA trasladado a la calle de la Abada, número 12. Hay habitaciones decentes y cómodas. Se sirven cabierros de 8 rs. en adelante.

Funeral notice for Dona Manuela de Arrieta y Palomino, who died on July 19, 1864. The notice describes her and requests that her funeral be held in the parish of San Justo de esta corte.

Funeral notice for Don Jose Maria Caro, an attorney of the tribunals of this court, who died on July 16, 1865. The notice mentions his political and literary activities and requests that his funeral be held in the parish of San Sebastian.

NAS PERSONAS DE CONFIANZA ceden un gabinete y alcoba. Espíritu Santo, 8, portería, darán razon hasta las doce.—1

Funeral notice for D. Antonio Flores, commander of the Order of Carlos III. The notice mentions his military service and his death on July 18, 1865. It requests that his funeral be held in the parish of Santiago.

Funeral notice for D. Josefa de Azcarraga y Zuloaga, who died on the night of July 16. The notice mentions her family and requests that her funeral be held in the parish of San Luis.

Funeral notice for D.ª Josefa de Azcarraga y Zuloaga, who died on the night of July 16. The notice mentions her family and requests that her funeral be held in the parish of San Luis.

Real hydraulic superior, Calle de Peregrinos, núm. 10, inmediata a la Puerta del Sol.—1

Advertisement for GARCIA, a line of Leon to Oviedo. It details the schedule and services of the line, starting from July 1st.

Diligencias a la Isabela. Advertisement for mail and passenger services to the Isabela area.

Montaner de Castellet, medico homeopata. Advertisement for a homeopathic doctor's services.

Los Viageros.—Las Cajitas. Advertisement for a business selling stationery and office supplies.

Venta de Fincas Rusticas. Advertisement for the sale of rural estates in Guipúzcoa.

Por no ser necesaria a su dueño. Advertisement for the sale of a horse.

Subasta a Plazos.—Se venden in public and extrajudicial subasta, cuatro casas de nueva planta, de esmerada y sólida construcción, en un punto céntrico, que producen una renta de ciento cincuenta y un mil reales anuales.

Arriendana Pasto y Lador los m llares titulados Checa y Colodrilla, provincia de Ciudad-Real. Advertisement for a property lease.

Mismo Director del Colegio francés-italiano-español enseña rápidamente y barato dichos idiomas y otras asignaturas. Da tambien lecciones especiales y a domicilio. Jardines, 8, 2.º

Imp. de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA Editor, D. Hilarión de Zuloaga.